



FAO Y EXPERTOS URGEN A IMPULSAR PROGRAMAS de inversión para pequeños productores del campo

Expertos de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural (RIMISP), de la Universidad Agrónoma de Chapingo y pequeños productores advirtieron que los subsidios gubernamentales no acabarán con el hambre en México, y demandaron un cambio en las políticas de gobierno, ya que la mala planeación ha provocado una baja en la producción de alimentos.

Durante el Foro Internacional para Fortalecer la Agricultura Familiar, Campesina e Indígena, convocada por el senador Fidel Demédicis Hidalgo, presidente de la Comisión de Desarrollo Rural, denunció que en México mueren 30 personas cada día por hambre o por enfermedades asociadas a una mala alimentación.

La situación puede ser más grave, apuntó, dadas las condiciones de pobreza: “Cada dos minutos dos mexicanos más pasan a ser pobres. Esto no se va a acabar si no hacemos lo necesario como sociedad y si no cambian las políticas de gobierno”.



El Solidario de México, un proyecto que fue un sueño largamente acariciado y al fin ve la luz. Nace con la idea de ser una voz crítica, no como una acción de desprestigio visceral y vacío; nuestra crítica irá con propuestas que permitan a los políticos reflexionar sobre las decisiones que toman. Este es un medio de información que servirá de contacto y difusión para que la ciudadanía se haga oír dentro y fuera de su entorno. Un vínculo entre quienes trabajamos día a día por un mejor país y aquellos que buscan la manera de lograrlo pero que no saben cómo. Queremos invitar a todo aquel que tenga algo que decir de la administración pública a que se unan y aporten sus ideas, inquietudes, necesidades, críticas así como proyectos que merezcan ser difundidos. De esta manera, estimados lectores, inauguramos una nueva era de comunicación y de enlace entre nuestros compañeros y futuros colaboradores.